



Morena espera respuesta del PAN respecto al dictamen de reforma al TEPJF: Ignacio Mier

El presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador de Morena, Ignacio Mier, aseguró que esperan la respuesta del Partido Acción Nacional y de su bancada respecto al dictamen de reforma al Tribunal Electoral. Advirtió que la generación y redacción del proyecto original fue presentado en su momento por Acción Nacional y que Morena presentó ya una reserva para garantizar que en la Constitución y en el Congreso de la Unión se cuente con la participación de los grupos vulnerables. Por lo pronto, no hay luz verde en torno a esta reforma del Tribunal Electoral.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AHcfQZozYQEICPo&id=75F18D3264FEE48F%214102&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=CAA0544936659564&o=OneUp>